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Allen Ratsmitgliedern wurde noch ein gesundes 

neues Jahr gewünscht. 

Gerhard Rieth feierte seinen 60. Geburtstag  

 

 

 

Einwohnerfragestunde 
 

Keine Einwohner anwesend 

 

 

Kauf einer neuen Reinigungsmaschine für 

die Gemeindehalle 

 

Bei der Reinigungsmaschine ist der Saugmotor defekt. 

Nach Aussage des zuständigen Kundendienstes und 

Rückfrage im Werk, gibt es für unsere Maschine keine 

Ersatzteile mehr. Durch den Vorsitzenden wurden im 

Vorfeld verschiedene Angebote eingeholt. (siehe 

Anlage) 

 

Ratsmitglied H.J. Herrmann machte den Vorschlag den 

Motor bei einer Fachfirma überprüfen zu lassen. 

 

 

 

Beschlussvorschlag: 

 

Der Vorschlag wurde angenommen, der TOP wurde 

vertagt auf die nächste Sitzung wenn Bedarf. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

10 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

-- 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

-- 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Ortsgemeinde: Fischbach 

Sitzung vom: 2921.01.2014   Nr.:  033 

 

Öffentlich: 
 

 

3 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Kupferbergwerk, Photovoltaikanlage 

 

Der Rat hatte sich in einem Beschluss dafür 

ausgesprochen, auf dem Dach des neuen 

Kassengebäudes eine Photovoltaikanlage zu bauen. Die 

erste Ausschreibung dafür wurde wegen 

Kostenüberschreitung aufgehoben. Durch die damalige 

Fa. Schirra Solar wurde ein Angebot für eine 

„herkömmliche“ Anlage. Der Rat wollte aber ein 

anderes Angebot haben um zu prüfen, inwieweit die 

Angaben der Fa. Schirra Solar zutreffend sind. Durch 

den Vorsitzenden wurde ein Angebot der Fa. Thiel in 

Weiden eingeholt. Herr Thiel hat insgesamt 4 Varianten 

angeboten, Die Anlage wäre auch nach seinen 

Ausführungen wirtschaftlich. Angebot Schirra Solar und 

Thiel sind nur bedingt vergleichbar. (Siehe Anlage)  

In einer angeregten Diskussion wurde das Für und 

Wider einer solchen Anlage besprochen. Es geht beim 

Bau in erster Linie die Strombezugskosten dauerhaft zu 

senken. Eine Einspeiseerstattung steht erst an 2. Stelle. 

Die Anlage kann nicht mit Fördermitteln errichtet 

werden sondern muss durch einen Kredit finanziert 

werden. Bei den zurzeit niedrigen Zinsen kann der 

Kredit durch die eingesparten Strombezugskosten 

getilgt werden. 

 

 

 

Beschlussvorschlag: 

 

1. Die Photovoltaikanlage soll gebaut werden. 

2. In der Ausschreibung soll eine Anlage mit 

„Stringregelung“ ausgeschrieben werden, alternativ soll 

die Möglichkeit einer „Modulsteuerung“ gefordert 

werden. 
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Kupferbergwerk, Sachstand Umbau 

 

Dachdeckerarbeiten erledigt, Fenster und Rollläden 

erledigt, Toiletten gefliest, Innenputz erledigt, 

Außenputz  in Vorbereitung, Decken isoliert, verkleidet 

und ausgespachtelt. 

 

Noch zu klären: Farbe Außenputz, Farbe Innenräume, 

Theke und Vitrinen, Gestaltung Vorplatz 

Termin folgt 

 

Ausgabenmäßig innerhalb des Budget. 

 

 

Informationen und Verschiedenes 

 

 Verschönerungsverein erstellt Hinweistafel über 

Wappen und Stele am Oldenburger Platz, Dank 

für die Arbeit 

 Ab 01.01. zahlen wir für das Bergwerk GEZ 

Gebühren 

 Umsetzer Staufenberg, Sachstand Erweiterung 

durch E-Plus und Telekom ohne Zustimmung 

der Ortsgemeinde 

 Stromkosten, Straßenbeleuchtung wird etwas 

billiger, dafür Wartungskosten und Grundpreise 

teurer. 

 Ratsmitglied Peter Tonn wies auf die gute 

Homepage der Gemeinde hin und forderte 

gleichzeitig auf entsprechende Beiträge 

einzureichen. 

 Termine: 

 PC Schulung Wahl vom 12.-16.05.2014 

 Schulung Wahlvorsteher und 

Schriftführer05. – 09.05.2014 

 08.02.2014 Prunksitzung FCV 

 22.02.2014 Tanzveranstaltung 

Musikverein als Ersatz für die 

Veranstaltung am Dicken Donnerstag 

 


